

帯広市立西小学校 学校便り

あぜみち



西小 HP

学校と家庭と地域を結ぶ確かな道を目指し!

【令和 7 年度 経営基本姿勢】

自律する力を高めるため

子どもを主語に **Rethink**

～ほめて、認めて、励まし、伸ばす～

【児童の合言葉】

ひとみキラキラ ころろワクワク

からだスクスク うごきキビキビ

令和 7 年 7 月 2 日 第 862 号 (No.7)

校長 坂本そのえ

授業参観 ひとみキラキラ 学ぶ姿

今年度 2 回目の授業参観が行われました。保護者の皆様には、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。お子さんの頑張る姿を見ることができたでしょうか。

どの学年も運動会を終え、少し成長した様子が見られたと思います。先生の話聞く姿勢も立派です。話をしている人の方を見てしっかりと聞き、ノートに丁寧に文字を書く子がたくさんいます。みんなの前で発表した子もたくさんいます。友達と交流している姿も見られました。「それくらい当たり前のこと」と思うかもしれませんが、「当たり前のことができる」ことはとても大切なことです。保護者の皆様からのほめ言葉は、子どもたちの「ひとみをキラキラさせて学ぶ意欲」を高めるエネルギー源になります。ぜひ、当たり前のことと思わず、ご家庭でも頑張っている姿をほめてください。

第 1 回 西小学校コミュニティ・スクール協議会

今年度の第 1 回協議会を 6 月 26 日に開催しました。前半は今年度の学校経営についての説明と 4～5 月の学校の様子を写真で見てくださいました。その後、意見交流を行いました。特に西ハルニレ広場等のボランティア活動について話がありました。西ハルニレや読書ボランティアは、PTA のサポートも募集していますが、なかなか人数が増えない状況です。一人でもお手伝いいただける方を増やすために、チラシを作製して配布することになりました。次回のコミュニティ・スクール協議会は 12 月の参観日に合わせて開催する予定です。

委員長：

副委員長：

委員：

市内小中学生 いじめ非行防止合同サミット

仲よく楽しく過ごすために児童会生徒会でどんなことができるか、各学校から代表児童生徒がオンラインで交流・協議しました。西小からは児童会会長・副会長が出席し、二中・つつじが丘小と交流・協議しました。今後、西小の児童会として、いじめのない過ごしやすい学校にするためにどのような取組ができるのか考えました。

国際交流員学校訪問

6月27日(金)に帯広市の国際交流員のさんが4年生の授業に来校しました。(昨年に続き2回目の授業でした。)ベトナムの食べ物や気候、文化について学んだり、ベトナムの遊びを行ったりしました。

クイズや遊びを通して、日本とは異なる文化や習慣等に理解を深め、国際感覚を育む機会となりました。

読書ボランティア

西小では、毎週火・木曜の朝8:25~8:35は朝読書に取り組んでいます。その中で、読書ボランティアの[]さんが低学年で本の読み聞かせを行っています。

読み聞かせは、言語能力や読書への興味、想像力、自己肯定感、さらには学力向上にも効果があるとされています。読書は、表現力を高め、想像力が豊かになり、感性も磨かれるからです。

読書ボランティアは[]さん一人しかいないため、西小PTAで読み聞かせのサポートも行っています。

読み聞かせボランティアにお手伝いいただける方、または、できる方を紹介していただける方は、学校(教頭37-2004)までご連絡ください。PTAサポーターも随時募集しています。朝のひとときを子どもたちと本を通してふれあいませんか？

西小っ子の活躍

☆レベルマッチカップ 優勝 西帯広大空FC

大谷理人・岡田つむぎ・小里勇輝・川原杏奈・川原柚生・岸田蒼平

澤野瞬斗・田口 稜・松田颯空・山角竜聖・山口俊哉・山下珠央(以上3年)